
 
 

INTERROGAZIONE ALL’ASSESSORE COMPETENTE 
COMUNE DI CINISELLO BALSAMO 

 
Seduta Consiliare del 16 maggio 2024 

 
Oggetto: sistemazione parchetto via Sant’Eusebio-via Settembrini 
 
L’area compresa tra via Sant’Eusebio e via Settembrini è stata interessata nei mesi scorsi dalla caduta 
degli alberi e ancora oggi risulta in uno stato di degrado e abbandono dovuto agli smottamenti delle 
piante, all’erba alta e alla pavimentazione sollevata. 
 
Si chiede se: 

1. l’Amministrazione comunale è a conoscenza della situazione e se intende intervenire per risolverla; 

2. Con che tempi? 

Si allega documentazione fotografica. 
 
Si richiede risposta scritta. 
 

Consigliere comunale 
Marco Tarantola 

 
 


